
令和４年度第１２回理事会議事録 

日   時   令和５年４月２４日（月）午後７時００分より 

場   所   商店街事務所 

出 席 理 事 木村 弘  理事長 

   佐藤 典子 副理事長 

   劔物 忍  専務理事 

   生嶋 宏治 副理事長    

   加納 洋平 理事 

   中村 恵美 理事 

 

欠 席 理 事 内平 淳一 理事 

   柏崎 辰徳 理事 

   井上 尚謙 理事 

    

 

事 務 局  奈 良  正 彦  

  

会 議 次 第  １、出席者数確認 

２、前回理事会議事録確認 

３、討 議  

 

理事長挨拶 商店街の総会を迎えるばかりの時期になりましたので、予算、50周

年記念事業とプレミアム商品券事業がありますので、今日は慎重な

審議でお願いする。 

  

議長の選任 定刻に至り、専務理事劒物忍氏開会を宣し、本日の理事会は定足数

を満たしたので、有効に成立した旨を告げ、専務理事劒物忍氏が議

長となり、議案の審議に入った。 

議長  議案書に沿って審議を進めていく。 

 議案 1の前回議事録の確認について、各自確認しておくこととする。 

特になく、全会一致で承認された。 

議長 議案２に入る。５０周年企画進捗状況ということで、記念誌のほう

はどうか。 

中村氏 前回の理事会からタイトルを含め進展はしていない。 

議長 式典のほうはどうか。 

生嶋氏 次回期待ということで進展していない。 

議長 記念品のほうは、麻、リネンを使ったトートバッグを事務局のほうで

サンプルとして作ってみたものがある。事務局からの説明を求める。 

事務局 このサンプルはラクスルに発注したもので、素材はコットンとリネン

はいっているということで、1枚当たり 350円ほどで作れるというこ



とである。ほかにあさぶーファイルや記念誌などを入れるとどうかと

いうことで作ってみた。予算内で、２００～３００袋作れるのではな

いか。 

議長 あとはデザインなど良くすればいいのではないか。総会終わったらす

ぐ取り掛かるようにする。 

中村氏 記念誌と同じ数を製作するのか。 

理事長 若干多めでいいのではないか。 

議長 議案３の審議に入る。事務局のほうで作成した議案書について検討

する。日程については５月２６日覚王寺で決定、５月９日には最終

理事会を行う。 

事務局 決算書が本日届いたので、予算が間に合わなかったので、予算につ

いて調整しなければならない。次回理事会までに最終案を作成する

ので、内容について検討していただきたい。特に次年度の事業予定

は一応記載しているが、検討していただきたい。 

事務局 ２０ページ以降行事予定などを載せているが予算付けをしていかな

ければならない。 

佐藤氏 女性部事業計画は 2021 年度を 2023 年度に訂正。花いっぱいとフォ

トコンテストについては 50 周年記念事業としてアピールしていき

たい。夏祭りは決まっているのか。 

理事長 ５月２０日に決まる。規模を縮小したとしてもやる方向で考えると

回答があった。 

事務局 一応連町は実施するとして予算は５０万を計上してある。 

佐藤氏 まちの灯りは今年もやるということなので、事業区分の中に入れて

おいたほうがいい。りあん事業も記載がないので、女性部の前に入

れておいたほうがいい。ここに記載のものはすべて補助金を使うと

いうことか。 

事務局 補助金を使えるものは使っていく。 

佐藤氏 フリーマーケットは補助金が使えるといいのではないかとのはなし

であった。 

理事長 パークゴルフの実施希望があるが、どうか。 

佐藤氏 やるのであれば、５０周年の冠を付ける。 

事務局 パークゴルフについても予算はつけてある。 

理事長 前向きに検討したい。 

中村氏 前回は夏祭りの時に亜麻そばを同時に開催してはどうか、と話して

いたと思うが、それはどうか。 

理事長 生めんを作ってもらえるか、問い合わせしてみるか。 

生嶋氏 イベントの記述で、目途として時期を記載したほうがいいのではな

いか。バスは手配できる。 

議長 エスコンフィールド見学ツアーの内容はどうなるのか。 



事務局 詳細は決めていない。 

佐藤氏 組合店の拡大も入れておかなければならないのではないか。 

中村氏 議案書の２０ページ（３）組織運営の中に書いてある。 

佐藤氏 それをだれがするかということを書いたほうがいいのではないか。 

理事長 それは役員の仕事である。 

中村氏 ９日前には議案書を確認しなければならない。 

議長 ５月１日までに意見があれば連絡することとする。続けて、議題４

の「おいでよ！商店街」について、確認する。 

議長 報告事項について、議案書に沿って審議し、確認する。 

佐藤氏 五叉路２４７号について、組合店リレーはあと５件ほどで終わる。

街区振興事業について、りあんが創立１０年となる。りあん総会は

５月２９日１０：００から行う。フリーマーケットの件で、補助金を

活用してできたらいいと話をしている。 

事務局 ５月２６日までに申請書を提出しなければならないが、内容がまだ

決まっていない。 

佐藤氏 女性部から、５月２４日に花植を実施する予定である。 

理事長 地域振興課から和光小学校と緑地公園への植栽について、亜麻保存

会に打診している。駐車場看板下の花壇について案をお願いする。 

加納氏 花屋は知り合いが多いので、問い合わせておく。 

議長 議案書その他の件で、事務所営業は暦通りとする。 

 次に、ヤマダ電機、ケーズデンキなどの組合加入について審議する。 

議長 現状はどうか。 

事務局 これまでは断ってきている。 

理事長 ある程度条件を付けていきたい。 

佐藤氏 規定というか、規約というかそういうものが必要だ。 

理事長 ５０周年企画についてもっと打ち合わせなどを行ったほうがいいの

で、駐車場管理棟を利用するなどして理事会のほかに集まるように

したい。 

佐藤氏 簡単な規約などをもって伺いを立てたほうがいいのではないか。 

事務局 以前作ったものがあるので、正会員を準会員とするなどすれば規約

はすぐに作ることはできる。 

中村氏 金額はイオンや東光などとの関係で記載できないだろう。 

理事長 今週の木曜日か金曜日に行ってくるか。こういう規約のようなもの

を渡して、あとは口頭で伝えるのはどうか。 

議長 プレミアムのことはいいとしても本当に商店街加入がいいのかどう

かは慎重に検討しなければならないのではないか。 

議長 規約作るにしても理事会で検討しなければならない。 

佐藤氏 少し時間をかけ、検討すべきであるが準会員に関する規約は必要で

あるので、作らなければならない。 



中村氏 準会員を認めるか認めないか、まず決めなければならない。 

佐藤氏 ５月９日まで決めるようにする。 

事務局 パンフレット１０００部はイオンにおいてもらえる。東光にも１０

００部お願いしたい。残り１０００部を処理しなければならない。

ご協力をお願いする。 

議長 以上で本日は終了する。 

 

以上の決議を明確にするため、この議事録を作り、出席理事がこれに記名押印する。 

 

令和５年４月２４日 

麻生商店街振興組合理事会 

 

議 長 理 事    劒物 忍         

         

    木村 弘          

 

             佐藤 典子 

     

    生嶋 宏治 

           

      加納 洋平    

 

    中村 恵美 

 

 

     

    内平 淳一 (欠席) 

     柏崎 辰徳 (欠席) 

    井上 尚謙 (欠席) 


